

【2024パリオリンピック】



<山田>

こんにちは山田です。今回のオリンピックも盛り上がりましたね~(^^)/
私はメダルが期待されていた男子バレー、女子バレーです。ちなみに男女ともにオリンピック前のネーションズリーグという国際大会で銀メダルでした。その勢いのまま突っ走ってくれ!!!!と思って家族でTV観戦してたんですが、男女ともに予選から「あれ?」という感じチームとして今一つ調子に乗れていないのがTVからでも分かりました(;・∀・)
女子は残念ながら予選敗退でしたが、男子のベスト4をかけたイタリア戦は今大会で一番ハラハラドキドキした試合でした。
結果はご存知の通り負けてしまったんですが、強豪イタリアを撃破寸前までいきました。もう一歩でした。
家族で悔しがっていたら小3の息子が「オレが仇をとる!!」と言っていました。近い将来、野球とバレーの新しい二刀流が誕生するかもしれません(笑)、ご期待ください(^^)/



<篠原>

パリオリンピック、今回もたくさん感動をもらいました!!
基本的にスポーツ観戦が好きなのですが、今回見ていてスポーツクライミングやハンドボールが面白いな~と思いました(´-`)ノ
クライミングは本当に自分の力のみで戦っていて体格の違う海外の方達にも負けていなかったですね。
ハンドボールも初めて知るルールがあり見ごたえがありました!!もちろん、柔道やレスリング、バレーや体操などあげだしたらキリがないですね...
応援にもつつい力が入ってしまい、近所迷惑になってないか少し心配です(;´∀`)
この日のためにずっと頑張ってきて、プレッシャーなど本当に想像できないくらいですよね...
パラリンピックもこれからあるのでしっかり応援していきます!!2028年もロサンゼルスに声が届くように頑張ります(´-`)ノまずは腹筋から始めようかな...

<大坪>

今年のパリオリンピックも白熱した戦いになりましたね(*´ω`*)
リアルタイムでの観戦は
もちろん、朝の情報番組で選手の方たちの快挙映像やメダルが増えていく情報を見ると同じ日本人としても嬉しくなりました。今年、日本史上初のメダルも色んな種目で獲得しているのにも驚きですよ!!
頑張ってくださいました選手の方には、ゆっくりと休んでもらいたいですね ✨ 沢山のメダルの中でも、私が感動したのは、フェンシング男子エペ個人で金メダルを獲得した加納虹輝選手の試合です♪
キム・ジェウォン選手やティボル・アンドラーシュフィ選手との対戦等、ハラハラドキドキさせてくれました ✨
2028年のロサンゼルスオリンピックも楽しみです!!



<笠谷>

パリオリンピック終わりましたね...
そんな全ては見れていないのですが、私は自分が経験している水泳、バレーボールの応援に熱が入りました~!!子供達も一緒になって「いけ~!!」「頑張れ~!!」「西田うて~!!」と大盛り上がりでした(;´ω`)
バレーボール男子が本当に、プレーがかっこよくて見ててとても面白かったです!!
準々決勝であと一歩のところまでイタリアに敗れて最終順位7位で今大会を終えましたが...悔しい(/ω\
でも...今回の結果は本当に残念だし悔しかったけど、それでも本当にここまでこんなに楽しく応援させてもらったことには本当に感謝しかありません。
本当に選手の皆さんお疲れさまでした!!



NEW

【会社PR動画】

この度、新しい会社PR動画を作成しました(*´艸`)
バディとはこの様な会社です。この様な思いで日々を過ごしています、この様な気持ちでお客様と向き合っています等、普段は目に見えないバディをご紹介します。バディを知ってくださいている方も、全く知らなかった方も、改めて、(株)バディを知っていただくと幸いです(*´艸`)



皆さん最後までご覧いただきありがとうございます。
今年はパリオリンピックが熱かったですね!!
日本のメダルラッシュに感動し、どの競技もテレビの前で釘付けでした 🥹
さて次回は11月発行です。
次回のニュースレターも楽しみにしていて下さいね ♪

